



Festival de Holi, en Bombay

El festival Holi en Mumbai, India, también conocido como el 'Festival Of Colors' es un antiguo festival hindú que simboliza la victoria del bien sobre el mal y marca la llegada de la primavera. Se lleva a cabo con reuniones alegres durante las cuales se cubren unos a otros con polvos de colores.

Morena aprueba descontar salarios por créditos bancarios; AMLO, en desacuerdo

La medida convierte a los empleadores en despachos de cobranza de los asalariados; "el salario es sagrado": López Obrador

Descordinados. Luego de que la Cámara de Diputados aprobara este viernes una reforma que permite a los bancos cobrar créditos a través de la nómina de los trabajadores, el presidente López Obrador reprochó esta iniciativa y advirtió que si pasa él la vetará. Con el voto en contra de la oposición, la mayoría de Morena, el Partido Verde y el Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados aprobó con cambios una minuta del Senado para incluir en las leyes el concepto del Crédito de Nómina con Cobranza Delegada.

Este Crédito de Nómina que tendrá como fuente de pago el salario del trabajador, será retenido por el patrón, pero que busca otorgar certeza jurídica a esta práctica, aseguró la mayoría legislativa. Sin embargo, la oposición del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, y algunos diputados de Morena rechazaron la reforma, al considerar que afectará a los trabajadores. Sobre esta iniciativa avalada por Morena, justo a días de la Revocación de Mandato, el presidente López Obrador criticó esta iniciativa de ley. **PAG 6**

ALERTA

Redacción - Página 11

Sigue el semáforo verde... pero también la instrucción de seguir usando cubrebocas y gel

HISTORIAS SANGRIENTAS

Bertha Hernández - Páginas 8-9

Tiros en el Café Tacuba; el asesinato del gobernador electo de Veracruz, Manlio Fabio Altamirano



IMPERDIBLE

Eleane Herrera - Página 12

Inaugura el Museo de la Mujer de la UNAM salas de exposición permanente, con obras de Leonora Carrington y Guadalupe Reyes, entre otras



Biden advierte a China que no dé apoyo material a Rusia

Dos versiones. El presidente estadounidense, Joe Biden, advirtió este viernes de las "implicaciones" para China si ofrece "apoyo material" a Rusia, mientras que su homólogo chino, Xi Jinping, pidió a Estados Unidos compartir responsabilidades en la primera conversación entre ambos tras la invasión rusa de Ucrania.

La reunión virtual de dos horas entre los líderes mostró la distancia existente entre Washin-

gton y Pekín, con dos comunicados con pocos puntos en común.

De acuerdo con la nota de la Casa Blanca, Biden "describió" ante Xi "las implicaciones y consecuencias si China ofrece apoyo material a Rusia.

Por su parte, la versión china, que salió antes de la estadounidense no hace ninguna mención a la advertencia de Biden, indicó que Xi instó a ambas potencias a trabajar conjuntamente. **PAG 16**

"Aún no me quitan del camino": Sandra Cuevas

Alcaldesa. La alcaldesa suspendida en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas dijo que la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, "aún no me quita del camino", en respuesta a un mensaje en Twitter. Y Sheinbaum llamó a los diputados del Congreso local a evitar abrir un proceso de juicio político, al señalar que debe ser por la vía de los jueces y tribunales donde se dirima su situación. **PAG 10**

LA ESQUINA

Resulta por lo menos sorprendente que Morena y sus aliados hayan aprobado, en la Cámara de Diputados, una ley que va evidentemente en contra de los intereses de los asalariados, a quienes dicen defender. Y resulta por lo menos sintomático que el presidente López Obrador haya expresado su desacuerdo. Ahí hay gato encerrado.